



Pièces	7 Pièces
Superficie	245 m²
Référence	JADE-2
Prix	2 480 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Située dans un quartier recherché, à proximité de toutes les commodités. Bâtie sur un terrain de 1400 m2 la propriété propose en rez-de-chaussée: un superbe salon/séjour/cuisine de plus de 85 m2, et deux chambres de maître en suite. A l'étage, 3 grandes suites avec dressings et salles de bains. Un grand sous-sol de 170 m2 aménageable à votre convenance (salle de cinéma, salle de sport...). Le terrain est composé d'essences méditerranéennes ainsi qu'une très grande piscine chauffée avec terrasse. La maison est entièrement climatisée et équipée d'un ascenseur intérieur. Plusieurs places de ...

Located in a renown area, close to all amenities. Built on a land of 1400 sqm the property proposes on the first floor: a superb living room/kitchen of more than 85 sqm, and two master bedrooms en suite. On the first floor, 3 large suites with dressing rooms and bathrooms. A large basement of 17 sqm can be converted to your liking (cinema room, gym...). The land is landscaped with Mediterranean species and a very large heated swimming pool with terrace. The house will be fully air-conditioned and equipped with an interior elevator. Several outdoor parking spaces can be covered. Information on ...

LUXURY AND FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr